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女孩江苏买房每天坐高铁去上海上班

跨城买房、高铁通勤，靠谱吗？

近日，上海。女孩每天坐高
铁跨省上班，引发网友热议。90
后女孩斌斌在江苏昆山买房，在
上海工作，每天上下班都需要坐
高铁转地铁，从家步行6分钟到
高铁站，乘高铁17分钟，乘地铁
20分钟，步行8分钟到公司，一趟
耗时50分钟，比很多同城通勤的
同事用时还短。每天坐高铁通勤
的费用，一个月算下来1000元左
右。她表示“这个钱在上海只能
合租，而且位置会比较偏。”斌斌
曾被公司外派到南京一年，后来
又去杭州上班。在上海、南京、杭
州来回奔波的过程中，斌斌越来
越体会到高铁的快速和便捷。于
是，她下定决心在上海周边城市
买了房子，从此开始了沪昆通勤
的双城生活。 （来源：星视频）

@Angelina 暖暖温暖：竟然比我
同城通勤时间都短。

@J-ester：我有个朋友也是上海
跨省买房上班，现在买了新能源汽车
更方便些。

@Angela_jdndj：单身就很方便，
假如以后有了家庭孩子就要重新考
虑工作了。

@半口小希呢：在上海上班的
人好多都是在昆山花桥买的房子，
还有一些上海本地的老头老太太
也在花桥买房子，毕竟房价比上海

便宜多了，而且花桥还有直通上海
的地铁。昆山的花桥，上海的后花
园。

@淡然杂说：跟北三县到北京

上班类似，通勤疫情封闭是难题。
@_你不用回答：其实日本很多

这样的，坐新干线上下班（他们有针
对通勤的优惠）。

在北上广深，通勤对大多数人来说都是难关，于是长期活跃着一群跨城通勤者。《2021长
三角城市跨城通勤年度报告》显示，近三年来，上海市域与周边城市跨城通勤的整体规模上
升，主要涉及苏州、嘉兴、无锡、南通等地。跨城通勤如何用速度、空间来换回距离，需要不仅
仅是几条地铁，而是完整的城市交通生态系统。相信今后，随着长三角一体化的提速，越来
越多的人会过上双城生活。

近日，有男子反映在无印
良品北京酒店入住，淋浴门打
不开，其裸身被困近两小时。
酒店拒绝书面道歉。刘先生介
绍，当时自己差点闷死在这家
日本品牌的酒店里。后来用智
能手表通过朋友辗转联系前
台，才有酒店工作人员进房援
救，要不然自己要被困一整
晚。第一个员工也没能打开，
来了第二个员工才打开。酒店
李经理称，此前有类似事件，用
力能拽开，无法出具书面道
歉。刘先生表示，自己不敢轻
易把玻璃打碎，里面的空间很
小，玻璃碎的话随时可能扎在
身上。 （来源：澎湃新闻）

裸身被困淋浴房近裸身被困淋浴房近22小时小时？？酒店酒店：：用力能拽开用力能拽开

@我的昵称叫海中心：所以酒店想说的是，我们没有错，
是你力气小！女生慎入！

@绍清16：亲，这边建议改名为“无良酒店”噢。
@猫妖的窝：我之前也被困过，吓死了，这个因为装门的时

候上下没留缝，门边的胶皮进水密封之后封死了，门缝形成了
真空。最后沿着胶皮一点点抠一个缝，放点气进来就好了。

@复读机他爹：可以想象一下，这事如果发生在日本，酒
店会如何应对？

虽然，这事情当事人身体没有造成实质性的伤害，但心理阴
影恐怕不小。既然此前就有类似事件发生，那为什么不进行修
理而放任其再次发生？酒店方的处事方式和态度真是极不专
业、很不友善。如此对待消费者，是生意不想做下去了？酒店方
恐怕应该好好思考一下，出了这样的事，到底是谁的责任？应该
怎么做才对得起顾客付的房费，才衬得起品牌的声誉？

快递小哥快递小哥44元一单出售快递信息被抓元一单出售快递信息被抓

快递面单上包含了姓名、
地址、电话等个人信息，作为
物流快递从业人员，应当遵守
职业操守，保护好用户的隐私
安全。近日，江苏南通海门区
一快递小哥于某对快递面单
上的信息动起了“歪心思”，因
侵犯公民个人信息被抓。据
悉，于某利用工作之便大肆拍
摄快递面单，并以每单4元左
右的价格，将这些信息在网上
出售，非法获利3万余元。目
前，于某已被采取刑事强制措
施。 （来源：我苏特稿）

一张小小的快递面
单上，收件人的姓名、地
址、电话等个人信息一应
俱全，几乎“全裸”于公众
眼皮底下，成了“泄密
单”。有些快递公司已经
选择使用“隐私面单”，比
如：收件人只显示姓不显
示名，或隐去手机号码中
间 4 位等等，不妨推广。
当然，快递员的职业道德
教育和普法警示教育依
然尤为重要，坚决打击

“贩卖隐私”的不法行为。

@我就一可爱的肉包子：
太无知了，这是犯罪啊！

@热爱咖啡猫：买东西收
件人一直写化名。

@元气满满的会better：无
所谓了，基本不认识的外地乱
七八糟的号码不接。

@沉一個默 201902：各类
房产中介、银行贷款金融部
整天打电话来推销房源或贷
款，甚至老是有电话打来说
我某些快递丢件要给我赔偿
啥的……多不胜数，哪来的
隐私？

斌斌每日乘坐高铁通勤斌斌每日乘坐高铁通勤。。（（来源来源：：中国铁路中国铁路））

关机不断电关机不断电 电表悄悄走电表悄悄走

家里的电器没使用，电表却在悄悄走，很多人
还不知道，这个现象就是待机能耗。记者近日采
访发现，我国待机能耗浪费现象较为普遍，而公众
对这一浪费的认识严重不足，须防止待机能耗成

“隐藏的浪费”。受访人士指出，待机能耗难以被
察觉，是因为这是一种“积少成多”的浪费。综合
来看，即便按照每户日待机能耗0.2度电计算，一
个500万人口的城市(按190万家庭户计)，全年待
机能耗近1.39亿度电。 （来源：新华社）

@耳鼻喉刘医生：谢谢提醒。节约用电，保障
安全，从细节做起。

@啦啦啦：家里可以冰箱单控，其他出门直接
拉闸。

@趣味传播学：人不在家中坐，电却往天上
流。

@心蓝晴天：不经意中浪费的电，积少成多。
@三多便利店：所以带开关的插座很实用，比

如电脑排插、电视、机顶盒排插，不用一键关闭。
@秦蒙：避免不必要的浪费。
@Dr_WuGH：“待机能耗”不等于“非必需”

啊。
@周坚：大部分人都知道待机也耗电，但觉得

微乎其微。还有一个占比很大的原因，例如空调
的插头不好拔掉，而且位置还高。是不是也用带
开关的插座比较好。

使用电器后立刻关闭电源，在多数家庭恐怕
是做不到的，大家可能并不太清楚，“待机模式”下
的电器也很耗电。因为电费花销不大，所以容易
被忽视。但是，待机能耗积少成多，总量却巨大。
电能有限，技术革新是重要途径，加大相关节能技
术的研发、应用和推广，看起来很有必要。同时也
要强化群众节能意识，引导低碳的生活方式。


